

"Construimos juntos un mejor Coahuila"

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

TORREÓN, COAHUI-LA.- Desde Torreón, el gobernador Manolo Jiménez Salinas rindió su Segundo Informe Ciudadano ante miles de coahuilenses de todas las regiones de la entidad que se congregaron en el Coliseo de esta ciudad, evento en el que convocó a todas y todos los coahuilenses a seguir trabajando en equipo por la seguridad, por el empleo, y por nuestras familias.



\$10.00 Ejemplar Jueves 27 de Noviembre de 2025 **DE SALTILLO**

Año XXXVIII No. 14,037 Saltillo, Coahuila

Entregan adecuación vial en Fundadores y Colosio



Se suma a las acciones que el alcalde Javier Díaz ha concretado en distintos puntos de la ciudad para mejorar la movilidad

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx



DIABÓLICA REMONTADA

El Toluca vino de atrás para imponerse 2-1 como visitante ante Bravos de Juárez en la ida de los Cuartos de Final del Apertura 2025





@periodico lavoz



Y AUMENTA RETIRO POR DESEMPLEO

En riesgo de quiebra pequeñas empresas

Según un experto en economía el 2026 será un año estancado

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Antonio López Serrano, experto en Economía y docente de la Universidad Autónoma de Coahuila, dio a conocer que México enfrentará en 2026 un panorama económico estancado, más informalidad y un aumento en retiros por desempleo.

"México cerrará el año con un crecimiento económico limitado y sin señales de una recuperación sólida para 2026", destacó el catedrático.

De acuerdo con estimaciones de López Serrano, el país no logrará superar un crecimiento del 1%, mientras que la inflación se mantendrá elevada, la informalidad seguirá en aumento y los retiros por desempleo ya superan cifras históricas.

El análisis advierte que el primer trimestre de 2026 presentará un desempeño negativo, sin factores que puedan modificar las condiciones actuales.

Las proyecciones colocan el crecimiento del Producto Interno Bruto entre 0.9% y 1.4%, cifra que solo podría mejorar si ocurre un evento económico "extraordinario".

El cierre de 2025 tampoco ofrece señales de mejora pues el crecimiento acumulado es bajo y el entorno internacional no sugiere cambios relevantes.

LOCAL / PÁG. 2



Díaz González recordó que así como esta, se han hecho otras adecuaciones en Saltillo con lo que se agiliza el flujo vial para mejorar la calidad de vida de las personas al pasar menos tiempo en el tráfico y más tiempo con su familia.



El alcalde Javier Díaz González supervisa la adecuación vial entregada.

"Ya hemos hecho diferentes intervenciones en la ciudad, las cuales han dado buen resultado; lo que buscamos es mejorar la movili-

dad y en esto también han ayudado las rutas del programa "Aquí Vamos Gratis", porque cada vez más personas utilizan este servicio de transporte", afirmó el Alcalde.

Javier Díaz comentó que solo en ese sector nororiente de Saltillo se han hecho adecuaciones viales en el cruce de los bulevares Colosio y Jesús Valdés Sánchez, así como en el entronque de las vialidades Mirasierra y Revolución.

Además, a inicios de año se hicieron intervenciones en puntos críticos del Distribuidor Vial El Sarape que han permitido, a quienes circulan de sur a norte, ahorrar hasta 10 minutos en sus traslados.

LOCAL / PÁG. 2







EN TARIFAS DECEMBRINAS

Vigilarán a taxistas para evitar abusos

Llaman a usuarios a denunciar para contener prácticas irregulares.

MARCO JUÁREZ / LA VOZ

SALTILLO, COAHUI-LA.- El Instituto Municipal de Movilidad Urbana Sostenible (IMUUS) anticipa un incremento significativo en las denuncias por cobros excesivos de taxis durante la temporada decembrina, particularmente en horarios nocturnos y zonas de alta concentración social.

Así lo dio a conocer su titular, Víctor de la Rosa, quien señaló que la dependencia ya tiene plenamente identificados los puntos y momentos en los que suelen registrarse abusos.

De la Rosa explicó que,



aunque actualmente reciben un número estable de quejas, esta cifra podría multiplicarse hasta por diez, considerando que solo alrededor del 10% de los usuarios afectados presenta una denuncia.

Por ello, hizo un llamado a la población para reportar cualquier irregularidad, incluso si no se trata



de una denuncia formal: "Simplemente es notificarnos; sabemos que no existe una cultura de denuncia, pero esos reportes nos permiten actuar".

LOCAL / PÁG.2

